

公園では…

「野球」がアツい!

現在、公園遊びでは「野球」がかなりアツい! 野球を始めた当初は「少人数」で遊んでいましたが、以前よりも人数がかなり増え、今となっては「7対7」の試合形式ができるようにまでなりました!

試合の場面では「あくヒット打てたらメツチャ気持ちいいな〜!」と山崎みなと君(5年)。さすがは高学年! ヒット性の当たりをバンバン打つ姿が見られます。

また、毎日遊んでいることもあり、少しずつですが「ルール」についても理解している様子の野球メンバー。「このルールってこれで合ってるよな?」などとお互いに確認しながらプレーする姿が印象的です。

11日(火)は玉木あきひと君(5年)が初参加! 「玉木、ガンバし〜!」「バットは軽いほうがええで〜!」などと他のメンバーに教えてもらいながら初めての打席へ…!

すると「カーンッ!」とききなり「ヒット」を打つことに成功! 「あっ! 打てた!」とあきひと君。

公園からの帰り道「今日も野球楽しかったな〜! はよ明日こんなかなく〜!」とつばやく野球メンバーでした! ♡

2人のあやとり教室

12日(水)の出来事。2年生の池本ほのかちゃんと神田なおちゃんがあやとりをしていました。「あやとりができるってスゴイね!」と指導員が伝えると「ちよつとやってみて!」とほのかちゃん。

指導員が「どうやるか忘れたなあ…!」と伝えると「えー! 忘れたの?」となおちゃん。その後、ほのかちゃんとおちゃんは何やら「ソソ」話をする姿が…。

そして指導員の前にくると「あやとり教室をします!」と2人。手紙を書いて招待してくれました。

「まずは…何がいいかな?」とほのかちゃん。「簡単なものでお願いします!」と指導員が伝えると「じゃあ、【ほうき】にしよう!」となおちゃん。

さっそくやり方を教えてくれることに! 1回…と実際にしてくれた後、指導員も「ほうき」に挑戦! 途中、やり方が分からずに「えー!」とこの次は…! と困っている「この次はこう!」となおちゃん。

あやとり教室に参加し、2人から分がりやすく丁寧に教えてもらうことで「ほうき」のやり方をマスターした指導員でした! ♡

「アイスほ

あっちだよ…!」

10日(月)の出来事。この日のメインおやつは「アイス」! 室温の関係もあり、冷凍庫に入れておくと「アイスどこ?」と困っている1年生メンバーがちらほら…。

あらかじめ「ホワイトボード」には、書いてありましたが…指導員から声をかけようとする「アイスほあっちだよ!」と小さな声で他のメンバーに伝えてくれたのは渡邊いくま君(1年)。

その後も、困っている人を見かけては声をかけてくれたいくま君でした! ♡

自ら気づいてくれる姿は…

公園での出来事。集合時間となり、いつものように並んでいると…ボールを入れている「カゴ」が置きっぱなしに…。

すぐに指導員が声をかけようとする「あつ!」と1番に気づいてくれたのは野田ゆきのちゃん(4年)。

その後、カゴを持って帰ってくれる姿があり「ゆきのありがと! 重たくない?」と指導員から声をかけると「うん! 大丈夫だよ!」とゆきのちゃん。

自ら気づいて行動してくれる姿に頼もしく感じた指導員でした! ♡

初めてのぱるノート！

12日（水）、1年生も「ぱるノート」がスタートしました！「ぱるノート…？ やってみたい！」と興味津々な様子の1年生メンバー。指導員からやり方を教えてもらい、実際に書くことができました！※ぱるノートの記入時間につきましては17：30～となっています。（公園遊びの関係により）



～室内遊びの様子～



みんなでサシバト
しょうで〜！

時間をかけて…

ついに完成！



ぱるノート紹介

きょう ひでくんとどっちぼうる やりたい
1年 兼田 ゆうたろう
⇒ドッジボールに挑戦中の1年生メンバーです！

あそびがたのしみ。さなちゃんとあそび
1年 香川 さくら
⇒さなちゃんと遊ぶことを楽しみにしていたさくらちゃん。この日は何をして遊んだのかなあ〜？

今日は キックベースをやらずに 鬼ごっこをやった！ 最初は ふえ鬼をやって にげきった！ 2回目は けいどろで鬼をやった！ いっぱいつかまえて ろうやににげこんだけど 1人だけつかまえられなかった。自分では がんばれたからよかった！ またやりたいです！

5年 石原 はると
⇒この日はオニゴッコ・ケイドロを楽しんだ様子のはると君。高学年として大活躍する姿が印象的でした！

AMIホームページ & Facebook

毎日更新中！

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームページ & Facebook でお知らせしています。

⇒<http://ami-gakudou.jp/>

（こちらから facebook にもアクセスできます。）

お知らせ

- 毎日、公園に行って遊んでいます。また、室内でもドッジボールなどをして汗をかくお子様がいます。そのため、着替えとは別に1枚Tシャツを用意していただきますよう、お願いいたします。
- マスクの落とし物が増えています。衛生面を考えて不織布（使い捨て）のマスクは、その日のうちに処分させていただきます。（記名がある場合は保管後、返却いたします。）